

Un OVNI et un crop circle à Saint-Saëns en 1979



Au cours de l'automne 1979, plusieurs habitants de la commune de Saint-Saëns, au nord-ouest de la France ont vu un **OVNI** aux caractéristiques exceptionnelles ...

Le jour des faits, une femme, dont l'identité n'a pas été révélée, était chez elle. À travers la fenêtre, elle a vu une immense boule rouge qui planait au-dessus d'un champ non loin de là. L'objet non identifié était aplati sur le dessus. La témoin a précisé qu'il était complètement silencieux. La lumière qu'il émettait était très puissant sans être éblouissante.

Une voisine témoignera avoir assisté à ce phénomène, corroborant ainsi les dires de la principale témoin. Mais ce n'est pas tout. Le propriétaire du champ affirmera que ce qu'il avait semé étaient aplati. Ce crop circle circulaire constitue ainsi la seule preuve physique du passage de cet OVNI.

Les OVNI, comme celui-ci, demeurent impossibles à expliquer. On sait que les gouvernements du monde entier s'intéressent plus ou moins secrètement à ces phénomènes. Hélas, les résultats de ces investigations sont souvent opaques ...

Sources

- actu.fr